

たくさんの笑顔が… 1,2,3年生校外学習実施

子どもたちにとって楽しみにしている学校行事の一つ、バスなどを利用して校外に出向く活動、「校外学習」が5月の後半から始まりました。

日常と少し違う元気いっぱいの姿、笑顔たっぷりの表情を見せてくれる「校外学習」の時間は、私たち職員にとっても、一人一人の様々なよさを発見できる機会でもあります。

今回は、1, 2, 3年生の校外学習の様子を紹介します。たくさんの笑顔あふれる子どもたちの姿を目にることができました。いずれの学年も班活動を行っていましたが、班の仲間と協力し、めあて達成に向けてニコニコ元気いっぱいに取り組み、たくさんの「輝く姿」がありました。校外学習で経験したことを、それぞれの学年での今後の様々な活動に生かしてくれると期待を持たせてくれました。

【1年生】宇都宮動物園	【2年生】むさしの村	【3年生】ぐんま昆虫の森
5月24日（金）、汗ばむ陽気の中、班別に遊園地にて乗り物等を楽しんだ後、それぞれの班ごとにお弁当を食べました。職員に「○○のお弁当だよ」と嬉しそうに教えてくれる姿が見られました。	5月28日（火）、雨の予報を吹き飛ばし、元気いっぱいに活動していました。特にジャガイモ収穫体験では、「こんなにたくさん…！」と大きなイモを手に取り、教えてくれる姿があちらこちらで見られました。	5月22日（水）、午前中は園内にて班ごとのオリエンテリングクイズに取り組んだ後、昆虫を捕まえる活動に取り組みました。「これは何という名前ですか？」と、施設職員にしっかりと尋ねる姿が印象的でした。

「たてわり活動」、今年は4つの団になりました！

学年を超えての活動「たてわり活動」。6年生が中心となって計画等を進めるこのたてわり活動ですが、今年度は6年生が4クラスあることから、昨年までの「3団」より一つ増えた「4団」での活動です。団名称は「ゆめ団」「なかよし団」「げんき団」、そして「かがやき団」です。

5月10日（金）の昼休み、今年度の第1回の集まりを行いました。様々な活動、特に運動会での応援合戦を含めた団対抗競技、それぞれの団の活躍が、今からとても楽しみです。



団員に挨拶をする6年生

様々な学校ボランティアの皆さん、誠にありがとうございます

第十小学校は日々多くの方々に支えられていると感じ、感謝の念に堪えません。児童の安全確保に協力いただいている『十小見守り隊』の皆さん、校庭周りをきれいな花で包んでくださる『十小花だん応援隊』、『友花壇』、近藤町花壇ボランティア他の皆さん、さらには、日本語、書道、体育（サッカー）等、いろいろな場面で学習活動を支えてくださる授業ボランティアの皆さん、そして、様々な面で学校の活動を支えていただいているPTA会員の皆さん、今年度もどうぞよろしくお願ひします。

今年も真剣に…

職員「心肺蘇生法研修」実施

様々な活動を行う中で起こってほしくはないのですが、命に関わるような不測の事態が生じた際に適切に対応できるよう、毎年のように紹介するような職員研修を実施しています。今年度も市内在住の救急救命士、小島康志さんを講師として招き、「心肺蘇生法」の研修を行いました。心肺蘇生時の力の入れ方などを職員一人一人が模擬体験を通して確認しました。

学校は子どもたち一人一人の大切な命を預かっています。こうした研修を今後も重ねていく予定です。



『あっぱくん lite』を使って

ありがとうございました
『緑の募金』

5月14日（火）、15日（水）園芸委員会の皆さんのが『緑の募金』活動を実施しました。

○募金総額：8,441円

募金に協力していただいた皆さん、ありがとうございました。学校や街の緑化などに使われます。あちこちに緑が広がるきっかけとなってくれるはずです。

○保護者の皆さまへお願い

○朝夕の送迎について

子どもたちの安全な登下校のために、横断時の旗振り等の対応をいただき感謝いたします。校外での活動は職員だけでは対応しきれません。見守り隊の皆さま、関係保護者の皆さまの安全へのご配慮、ありがとうございます。

そうした中、心苦しいのですが昨年度と同じ連絡をさせていただきます。

朝夕の通学時間帯、近くの商店（特にセブンイレブン様）駐車場、西幼稚園専用駐車場、及び学校周辺路上に駐停車して送迎をされている方を見かけます。商店や近隣の方より学校へ改善してほしい旨の連絡が学校に入ります。そうした方々への迷惑に加え、児童の安全な登校の妨げとなります。そうした場所への駐車等は厳に慎んでいただきたくお願ひいたします。（怪我等で特別に送迎が必要な際は、敷地内駐車場への「駐車許可書」を発行し、必要最小限の時間に限って駐車できる対応をしていますので、そのような際は申し出ください。）

様々な行事等で学校へお越しの際も、指定場所以外の駐車についても併せてご遠慮いただければと思います。ご理解とご協力をよろしくお願ひします。

○児童「引き渡し訓練」の実施について

過日 Home & School にてご案内させていただきました「引き渡し訓練」を、31日（金）に実施します。児童の安全確保を優先に実施する訓練です。4月20日に送付させていただいた通知に実施方法を示させていただきました。ご確認ください。

なお、実際に「引き渡し」が生じる可能性のある状況を想定していますので、駐車場は用意していません。徒歩での来校をお願いします。本訓練の趣旨をご理解いただき、ご協力をよろしくお願ひします。

○「なぜ飛び出しをしちゃうの？」 ご家庭でもぜひ話し合いを

6月は1年生の交通事故がとても増える時期と言われています。学校生活に慣れ、友達と交流する機会が増えると同時に、一人で行動する場が増えることも原因の一つと言われています。1年生に限った話ではありませんが、子ども側に原因がある事故の大半が「飛び出し」です。なぜ飛び出しをしてしまうのでしょうか。その理由をご家庭でお子さんに尋ねてみてください。飛び出しは危険と分かっていてもしてしまう、お子さん自身に解決策を考えさせる機会をぜひ作ってほしいと思っています。